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putzi

Ja und die Trainerdebatte und Rausschmiss brachte jetzt was? Nichts. Die Vorrunde war
halt Kacke. Das hat man mal.

Jetzt muss man halt Ruhe bewahren, damit keine Vollkstastrophe passiert.

Die Frage ist halt nach wie vor was genau nach den letzten drei Auftritten unter DC für ein
Festhalten am Trainer gesprochen hätte.

Da kam von dir bisher auch keine plausible Antwort die über deiner generell geltenden
Geduldsforderung unabhängig vom Tagesgeschehen hinausgeht.

Und vor allem ist deine Argumentation in sich nicht schlüssig.

Wenn die Truppe so schlecht ist wie sie momentan punktemäßig dasteht und es somit kein
Trainerproblem war dann hilft dir ein auf zwei Jahre angelegter Aufstiegsplan auch null weil es
völlig utopisch ist zu glauben das wir nochmal massiv investieren können was ja dann aber
definitiv notwenig wäre.

Es fehlt unserem Spiel außerdem an sämtlichen Grundtugenden und die einfachsten Dinge
klappen nicht. Canadi hat aus limitierten aber für die zweite Liga tauglichen Bestandsprofis
sowie einer Ansammlung von Neuzugängen die auf dem Papier alle für die zweite Liga ein gutes
bis sehr gutes Niveau haben eine Truppe geformt die gegen den Abstieg spielt.

Für was hätte man da noch Geduld aufbringen sollen.

Und, zumindest was das fehlen jeglicher fussballerischer Entwicklung in die richtige Richtung
angeht hat man mit der Kritik auch schon nach vier Wochen nur angesprochen was heute noch
gültig ist.
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Wenn der Trainer allerdings ehr Problem als Problemlöser war kann man nur hoffen sich mit
möglichst wenig Schaden in die WP zu retten um dort mit Kaderveränderungen (wobei ich mir
da wenig Illusionen mach) und vor allem einer konzentrierten Vorbereitung einen Neuanfang zu
wagen.

Aber auch dann stellt sich die Frage nach Geduld oder Ungeduld nicht weil wir dann rein bei
Schadensbegrenzung sind.

Du sprichts von dem Vermeiden einer Vollkatastrophe. Ja das wäre der Abstieg.

Wobei jetzt ein sich durch die Saison retten halt nur die Katastrophe in kleiner wäre weil der
Plan für den du immer und immer wieder Geduld forderst halt mit seiner Verkündung schon
obsolet war aber durch diese Saison absolut unrealistisch wird.

Und nein, man hat mal Runden in denen wenig zusammenläuft. Sowas wie das Kalenderjahr
2019 hat man aber im Regelfall nicht also ist in meinen Augen das verschließen der selbigen
vor der Realität, oder das von dir geforderte Ruhe bewahren, unter Umständen nur ein weiterer
Schritt in die falsche Richtung.
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